

A Pedro le entregaron el diploma de licenciado en ciencias de la ingeniería

Diana Bolocco se aguantó las lágrimas en la graduación de su hijo mayor



Diana, chocha, junto a su hijo Pedro Cisternas, el licenciado.

ENRIQUE NIÑO

En la tarde de este lunes, antes de partir a las dependencias de Chilevisión para hacer el programa de rigor de “Gran hermano”, Diana Bolocco hizo una parada muy emotiva que tuvo que ver con su hijo mayor, Pedro.

Junto a Cristián Sánchez, la periodista asistió a la graduación del joven, a quien le entregaron el diploma como licenciado en ingeniería de la Universidad Católica y, aunque le costó, no terminó convertida en un mar de lágrimas, como suele ocurrirle en los eventos y logros de sus hijos.

Después de acompañar a Pedro y sacarle una foto medio paparazzeada cuando iba camino a recibir su diploma, Diana y Cristián posaron junto al joven, quien muy feliz sostenía su diploma que lo reconocía como licenciado en ciencias de la ingeniería, aprobado con distinción. “Felicitaciones hijo mío. Estoy tremendamente orgullosa de ti. Pero no por el diploma, sino que por todo el esfuerzo que le

pusiste. El tiempo, la dedicación, las ganas a pesar de a veces no tener muchas, la disciplina y la constancia. Pero de lo que más orgullosa estoy, es de la persona maravillosa que eres. Te amo”, le dedicó la mamá chocha en su cuenta de Instagram y Cristián Sánchez puso el humor agregando: “Qué emoción más grande y más linda... eres lo mejor @pirucisternas se notan los genes que heredaste de mí!”.

“Estoy tan feliz y orgullosa”, recalcó después Diana, en una pausa de “Gran hermano”, respecto del logro de su hijo.

¿Se puso a llorar en la ceremonia o se aguantó?

“Me aguanté, pero estuve a punto”.

¿Sí?

“Todas esas cosas me hacen llorar, las presentaciones de fin de año de mis hijos cuando bailan o el 18 de septiembre, como son chiquititos (se refiere a Gracia y Facundo), me pongo muy sensible, pero en particular Pedro porque, bueno, sacar cualquier carrera es complejo, requiere de mucho esfuerzo y dedicación pero él además es

súper inquieto, hace muchas cosas”.

Era futbolista.

“Jugó fútbol en un momento de forma profesional y lo combinó con su carrera, siempre está trabajando en distintas cosas y además le tocó los dos primeros años muy complejos porque fueron en la pandemia. Entró a la universidad en 2020, entonces todo su primer año fue online y creo que para toda esa generación fue muy difícil, un desafío nuevo, distinto, con nuevos compañeros, un lugar diferente y en esas condiciones, así que me sacó el sombrero por él!”.

¿Tras la licenciatura tiene que seguir estudiando?

“Le queda, porque es licenciado y está haciendo la última patita de la carrera, la especialización, pero es un paso súper importante y me hace sentir muy orgullosa”.

Le dedicó un posteo bien bonito en Instagram.

“Como puse ahí, más que el título y la carrera que haya decidido estudiar, me pone más orgullosa el tremendo ser humano que es”.